

DECLARACIÓN ANFUCULTURA TARAPACÁ SE SUMA A RESPALDO A MUSEO REGIONAL DE IQUIQUE

A LA COMUNIDAD.

La Asociación Nacional de Funcionarias y Funcionarios del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio (ANFUCULTURA), Filial Tarapacá ve con profunda preocupación la situación por la que actualmente atraviesa el Museo regional de Iquique. Esto, luego de constatar que exista el riesgo que no se mantenga la concesión del edificio que actualmente ocupa este espacio cultural.

En una ciudad sin demasiados espacios para el desarrollo cultural, la amenaza de cierre es un atentado contra el bienestar de la comunidad. Actualmente el Museo acoge al programa CECREA TARAPACÁ (Centro de Creación), lugar fundamental de participación ciudadana de niños, niñas y jóvenes de nuestra región.

Como Sindicato, nos adherimos a la defensa junto a otras organizaciones ciudadanas y culturales, y exigimos a las autoridades correspondiente premura y solución definitiva para uno de las instituciones más importantes de nuestra región.

Desde nuestro gremio extendemos nuestro apoyo a los trabajadores y hacemos un llamado a la comunidad a manifestarse respaldando no sólo al espacio, sino a la excelente gestión de su director, Luis Pérez Reyes y su equipo.